Inmortalizan en Crimea la memoria de Fidel Castro



La Habana, 8 ago (RHC)- En el marco del festival internacional ExtrimKrym 2017 que se celebra estos días en la localidad Olenevka (República de Crimea, Rusia) se ha inaugurado una composición escultural dedicada a Fidel Castro.

El monumento de 2,5 metros de altura fabricado en piedra caliza local tiene la imagen del líder de la Revolución cubana acompañado por las palabras "La victoria es perseverancia" y está destinado a expresar el respeto hacia ese "gran comandante y amigo de Rusia".

(RT)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/137693-inmortalizan-en-crimea-la-memoria-de-fidel-castro}{\text{castro}}$



Radio Habana Cuba